

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio plantea a Sevillana el soterramiento del cableado de la red eléctrica en el casco histórico

Desde la compañía se anuncia que se recolocará el cableado de algunos inmuebles de la calle Málaga

Redacción

Martes 4 de febrero de 2014 - 18:42



La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y la concejala de Urbanismo, Cristina Casanueva, han mantenido una reunión con el responsable de zona de la compañía eléctrica Sevillana-Endesa, Andrés Carmona, para plantear a la misma el soterramiento del cableado de la red eléctrica en aquellas zonas del casco histórico en las que ya existe la infraestructura bajo tierra.

Así aparece reflejado en una nota remitida por el Consistorio en la que se hace constar que es la segunda toma de contacto que

Ceballos y Casanueva mantienen con directivos de la compañía, con el objetivo de darle solución “a un problema muy demandado por los vecinos con el que se eliminaría el fuerte impacto visual de los cables en edificios y calles del centro”, ha subrayado la Alcaldesa.

En respuesta a la demanda planteada por la institución municipal, Carmona ha informado que se debe solicitar por escrito a Endesa dicha petición para que se estudie la viabilidad del proyecto de soterramiento de la red eléctrica.

Por otra parte, el directivo de la compañía ha aprovechado su visita a Priego para conocer de cerca el problema existente en la calle Málaga con el cableado externo en algunos inmuebles que según ha informado Carmona, “es necesario recolocar para mejorar la estética visual en esta vía principal de la ciudad”.